
两封感谢信

亲爱的师尊的学生：

周末的神力术和天鸽修炼班是我所经历的震撼力最强的修炼班之一。原则上是无法用钱来换的。两个班是
无法分割的。它们是一个整体。直到事后我才理解这个班意味着什么。当我读到关于这个培训班的介绍时，
我就认识到：“对，这就是我的弱点所在——我要去”。当时我也不知道师尊要来上课。在你们那里，我
总是凭着本能撞对地方。真奇怪。

下面的内容都各有标题，和往常一样是写给我自己的一封信，其中还有从我的天功日记里摘选的内容。关
键词越来越多，这封信也在不断地改变。

未知的未知

很长时间以来我就问自己，天功里出现的全新现象是不是在任何史书、任何一个神话中都没有。现在宇宙
吸尘器又来了。如果天功是通向未来的一条路，是属于未来的，那么这样的事就是必然的。这样史无前例
的奇迹还会更多。一件事物可以这样了不起 —— 今天，这个世界的问题和疾病已经不能百分之百地用昨
天的方法来解决。对我们来说，许多东西都是新的，包括脱胎换骨，不过这已经是我们所知道的未知事物
了。以前就有过，就曾在我们这个星球上出现过。我想，未来中应该有一部分是由那些还从来没有过的东
西构成的，而那或许就是其最重要的组成部分。新的时代不会是一万两千年前真人时代的重复。上帝和宇
宙又经历了一万两千年，又学会了新的东西。

虽然我没有天眼，但是我凭借自己的背景读出了天功的发展趋向。所以：宇宙吸尘器这种新现象是天功的
一座里程碑，你们的工作由此拥有了全新的质量。

ET（外星人）

你们在外星空间的经历对我触动很大，现在依然如此。谢谢你们谈起这些事。首先我对“外星的”这个词
的感觉和你们不一样。几年前，有一次我在一本UFO（飞碟）杂志上看到这样一次相遇的经历：一个地球
人问：“你是另一个种族的人吗？”“不，我们都是同一个种族的人，只是分布在宇宙中不同的地
方⋯⋯”我们的某些部分本来就来自这个星球之外。这样说来，我们其实都是外星人。让我们彼此不同的
只是我们的身体所穿着的“空间服”，这身衣服是根据不同的条件剪裁而成的。其次，这件事也让我看到
了天功的立足之本。不难猜测，师尊是在哪些维度里做事的。天功的幕后工作一定相当巨大。你们在培训
班上所说的或许只是你们所做的事的5-10%。（你们只能说现在能说的。）有时我会自问，你们到底还知
道什么：这个外星人的身体和我们全然不同，是属于全然不同的大气层的。不是所有的外星人都来自群星
深处的某个行星或星球⋯⋯第三，这次经历让我看到了未来的一斑：天功参加了宇宙为一个崭新的伟大时
代的准备工作。我想，在这封私人信件里我可以这样说：师尊说1999年他到过一个UFO基地，那么他一定
也知道有关主导大气层（? leitende Atmosphaere）的事。或许世界上只有十个人知道⋯⋯

你们在秘鲁会遇到什么呢？南半球有什么呢？复活节岛上的雕像都仰望天空⋯⋯在马丘比丘会不会有个高
维生命正等着你们，要给你们讲这个地方的真实故事呢？

晚上，我和安德烈亚斯、尼库劳斯都忍不住问自己掉到了哪部科幻片里。但是这不是电影。我们慢慢习惯
了，未来将会全然不同。

而这又让我回到了那个让我无法平静，让我内心斗争不断的题目：

两个网络工程

现在我依然无法解释我究竟在天功干什么。我到天功是个错误吗？十五年来我就是另一个网络工程的成员。
那里也有人在培训自己的成员，让他们为未来做好准备。成员的成就也高低不等。也有人对我们说：“某
一天，当汽车不再启动，计算机不再运行，人类崩溃时，你们就明确地知道该干什么了，就像母亲知道她
的孩子会干什么一样，因为我把一切都传递给了你们⋯⋯”师尊也在让我们做好准备。或许学员们还在把
这个天网当成玩笑。我的心越安静，我就越清楚地看到，终有一天人们会不知所措。那时天鸽这样的人就
有用武之地了。

不管我愿意还是不愿意，这十五年的来自另一个网络工程的背景都将伴随着我，即便作为天鸽也是这样。
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那么我该以谁的名义来工作呢？

2004年2月，我经历了第一次巨大的崩溃，我第一次知道了自己前世在集中营里的经历，当时我和照片上的
创立者（2002年去世）说话，内心充满了绝望和恐慌。这时我接到了迄今为止我所收到的唯一一个宇宙信
息：“留在这里。宇宙巨变即将发生。”

我无法放弃任何一个：

我现在的网络工程这样让我做好准备：

“我们告诉你世界与未来的路。我们让你为地球上即将出现的新事物做好准备。你会成为一种全新的从来
没有过的事物的起点。”

天功的方式与此不同：

“我们先把你的弱点清除，让你有能力做些什么！⋯⋯”

这两者一定有什么关联。它们的未来一定有关系。

上周四我向众高维生命工程发出声明：“如果我迄今为止在这个网络工程中的路和天功有关，请你们为我
指路。如果它们没有关系，请你们离开我！”

到现在他们还在那里⋯⋯

我丝毫没有为别的行动做广告的意思。但我觉得，天功将会把别的工程中的人呼唤过来，或者说天功已经
拥有了他们。也许唯一的区别就是他们是否在场。

到目前为止，两个网络工程都让我受益匪浅。虽然天功学员忠实、诚实、勇敢、勤奋，但我有时还是会担
心他们能否理解那么高深的内容，是否知道这一切究竟意味着什么。天功学员都理解这个伟大的前景吗？
在很多人眼里我都看不到那种闪亮的光。好像他们的灵魂里还没有燃起一丝火星。有时我会问：“如果你
的信息都走了，你会干什么？如果你健康了，你做什么？你会找到新的宇宙模式吗？”

呼唤

天功的能量越强，天功在拯救计划中的任务越重要，它所呼唤的人，那些不同寻常的灵魂，就越多。或许
还有一定的模式：2004年师尊为两百五十万女巫亡灵进行了调理。两年后朱莉娅来了，她给我讲了她的故
事。我们的联系非常强大，我们一下子就理解了对方，仿佛我们已经相识很久。有的人似乎无意识地为未
来的任务练了一辈子功。朱莉娅的光环非常强大，不同一般。她在很短的时间内就理解了天功，一辈子都
在旅途上度过，会说三种语言，只需要几只箱子，一直在寻找一个更大的任务⋯⋯

或许我们大家都只是各个民族、种族和宗教的代表。朱莉娅代表了数百万被烧死的女巫，我代表那些犹太
人。我们的痊愈或许就是数百万和我们命运相似的人的痊愈⋯⋯

紧迫

去年十月，师尊说我们人生来就是要升到更高的维度上去的。当时我就不同意这个说法。在这次修炼班上，
我听到朱莉娅和尼库劳斯说，他们觉得这是自己最后一世留在地球上，他们想升上去，正在找一个任务。
我也有这样的感觉。

可能这样想的不仅仅是我们，我希望，别的天鸽也有这样的感觉。

感激

在朱莉娅给我讲了她在时空旅行中看到的前世经历；在C1-2班之后，我也给她讲了我的前世。二者很相似，
都没有什么好让人羡慕的。

但是事后这次谈话让我认识到：尽管我们过去的经历非常可怕，不知哪个伟大的、关心我们的力量终于帮
助我们度过了难关。我们依然存在。不管怎样，这是一个奇迹。因此我对我们的造物主充满了深深的感激。
或许正因为如此，我俩将有一个特别的任务。有时我们觉得自己就像是经过火炼的灵魂，现在已经无所畏



惧了。或许正是这些惨痛的经历让我们富有宗教感，让我们感受到，加入一个伟大的拯救任务已是迫在眉
睫。

飞天女高维生命

星期五，6月3日，我和朱莉娅坐在饭店里。当客人们都快走光了的时候，四周安静下来，我一次次地提到
飞天女高维生命。她笑了，她的脸变得非常放松，问我：“飞天女高维生命都在你哪一边出现？”“大多
是在右侧头上！”“对，你一提到她，她就在那里出现！她在笑！她喜欢你！她真是不同寻常！”朱莉娅
也能准确地描绘出飞天给人带来的感觉。我们在那儿坐了快一个小时，只是微笑。在柏林市中心。在饭店
里。朱莉娅看到了她，也像我一样地感受到了她。她反正什么都能立刻感受到。

能和别人分享这样的经历，让我心中充满感激。直到这时，我自己才真正地感受到了飞天。

英国有这样一句至理名言：“金鱼是最后一个发现自己是在水里游的。”

“要想留住什么东西，你必须把它给出去！”这句英国名言我是十五年前听到的，我想，你们肯定也会这
样说的。

师尊给我请来的飞天女高维生命，是个无法用钱买到的礼物，但是她不属于我。

影响

自从那个周末之后，我觉得我的光环非常密实。不是普通的光环。不过它也迫使我更多地关注我自己，回
避让心变得不安的干扰。如果我选择这条路，就得放弃别的东西。一个圆形的光环人自动就有了。但是那
个金字塔形的天罩却要求我们做些什么。我感觉自己的经络顺畅多了。虽然工作了一天后很累，我的体力
还是能比以前更快地恢复过来。天罩放射出一种不同的东西——人们对我所做出的反应变得不同，变得更
平静了，我对他们也一样。有毒的射线不会太靠近我。目前排毒的效果非常明显。小便常常像在练过肝术
之后一样有难闻的味道，尽管我现在没有练肝术。就是那些基本的秘法也有了全新的质量。坚持下去决不
放弃的意念也变得更强大。

为此
深深地向你们致意

卡斯滕
2006年9月

 

 


